

HAPPY NEW YEAR !!

明けましておめでとうございます！厚田は去年と違って猛吹雪の毎日ですね…。グッと冷え込む日も多く、車・水道・服装と考えることがたくさんあって大変です。道外育ちなので少し楽しんでいる節もありますが、きっといつか雪をみるのも嫌になる日が来るのかな…笑 とりあえず！今年も楽しいこといっぱいできたらと思うので！！応援お願いいたします！！笑



STAR

久しぶりに夜空を撮影しました。

曇り空が続く厚田でしたが、1日だけ風も収まり雲もほとんどない時間がありました。月の光も少なく「撮影するしかない！」と道の駅へ。林が風でなびく音を聞くたびに「何かいるんじゃないか」とビクビクしながら撮っていましたが、雪・山・星がうまく写っていて安心しました…笑



CUT

切り絵体験、大盛況！

浜益区地域おこし協力隊の柿岡さんが冬期間にやっている「切り絵イベント」。厚田でもぜひやってください！と頼み、12月に開催しました！二日間で20名以上の方が切り絵を楽しんだ他、厚田学園の生徒さんや地域の方々々が制作した展示コーナーは観光客にも大人気でした～！冬の間も、もっともっと楽しみを作っていきますよー！



ATSUTATOUR

ATSUTATOUR 配付中！

通信のたびにお伝えしている気がしますが、アツタツアー 今月も発行しています！実は、厚田区内のセイコーマートにも設置しているのです…。支所に行くのは大変！緊張する！という方はぜひお近くのセコマを探してみてください！

最近はSNSなどで入手報告をしてくださる方も増えてきて嬉しいです！！ぜひぜひ手にとって、僕と一緒に厚田旅しましょう、！！



INSTAGRAM

Instagram も更新中～

夏場に比べて更新頻度は減りましたが、Instagramも更新を続けています◎

最近だと、サンタさんの写真や、ジャンボツリーなど…。SNSをやってない方でも見られるように、現像して展示してみようかな、なんてふと思っています。

来月の通信は江崎隊員と吉川隊員！乞うご期待！

地域おこし協力隊 通信

あきば隊員 2021年1月 Vol.5

令和3年、丑年初の通信です。今年は1月早々から大寒波でもあり、厚田の厳しい冬を体感している あきば です。コロナ禍が落ち着く気配もなく、まだまだ自粛しながらの活動となりそうですが、明るい未来を想像していきたいと思います。

節分

2021年丑の今年は 2月2日

今年の恵方は 南南東 やや南

さて、みなさんご存知でしたか？！

今年は2月3日が立春で、その前日が節分になるためです。私はびっくりでした。ざっくり言うとうるうとし閏年と同じ感覚で、今年は、明治30年2月2日以来の124年ぶりだそうです。



恵方巻き

太巻きには7種類の具材を使うとされ、「商売繁盛」「無病息災」を願って七福神ちなんに因だもので、福を巻き込むと意味付けされてる他、鬼の金棒に見立てて、鬼退治と捉える説もあるそうです。みんなで恵方巻き食べて、新型コロナウイルス退散！ですね。



from FARM
by 加藤農園

厚田産のニューフェイス **キワーノ**

ウリ科の南国フルーツ

別名：悪魔の実・和名：ツノニガウリ

食物繊維・マグネシウム・カリウム・ビタミンE・ビタミンB群などが豊富で、果肉が淡泊な味でゼリー状のスーパーフードです。

聚富の加藤 利之さんは、チコリー、キワーノなどを作っている厚田で唯一の農家です。これからも楽しみです。

情報・アイデアなどお待ちしております。あきば隊員までご連絡ください。

連絡先：厚田支所内 地域おこし協力隊 直通 TEL：78-2020